

「チャレンジ! なかよし! 進んで学ぶ 東の子」

ジチジでも

4月号

令和5年4月7日 横浜市立高田東小学校

学校HP:https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/takatahigashi/

創立50周年を迎えて

校長 小田 和宏

今年の桜は早い開花となり、新緑の葉が子どもたちを迎えている中での令和5年度のスタートになりました。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

今年度は52名の新一年生が入学し、384名の児童が この高田東小学校で学ぶことになりました。

私は、本校の校長として6年目を迎えました。今年度は コロナの感染拡大防止には配慮しながらも、以前の取組 が可能な状況に変わっていく年になります。ただコロナ前 の状況に戻すのではなく、コロナ禍の取組でよかったとこ



令和5年4月4日のソテツの木

ろは取り入れ、改善を加えるところは明確にしながら新たな高田東小学校の文化を創り上げていき たいと思っております。

50周年を迎えた今年度、さらに子どもたちの輝く笑顔があふれる学校を目指して、教職員一同一丸となって教育活動に取り組んでまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

チャレンジ! なかよし! 進んで学ぶ 東の子

- 進んで学び続け、考えを深め、豊かにする子どもを育てます (知)
- 自他の違いを認め合い、心豊かに生きる子どもを育てます (徳)
- 心も体も健康な生活を実践し、自他の生命を大切にする子どもを育てます(体)
- 地域とのつながりを大切にし、他者と協働して共に生きる子どもを育てます (公)
- 持続可能な社会の実現に向けて行動し、多様な変化に柔軟に対応できる子どもを育てます (開)

今年度より、「学年だより」を廃止しました。各学年の行事予定・学習予定は、この「学校だより」の中で一元的にお伝えします。これまでお便りに掲載していた子どもたちの学習の様子については、学校ホームページに掲載していく予定です。

なお、一年生の4月当初や各学年で必要となる連絡事項については、随時プリントもしくは メール配信等でお伝えしていきます。これまでいただいたご意見をふまえ、適切なタイミングで の情報発信を心掛けていきたいと思いますので、ご理解のほどよろしくお願いします。